4077

RESOLUCION de 23 de enero de 1995, del Ayuntamiento de Santa Fe (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Informador del Centro Municipal de la Mujer.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 285, de 13 de diciembre de 1994, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 7, de fecha 17 de enero de 1995, se publican la convocatoria y las bases para la provisión, mediante concurso, de una plaza laboral fija de caráctet indefinido, categoría de Informador/a Centro Municipal de la Mujer, de la plantilla de personal laboral del Ayuntamiento de Santa Fe (Granada), perteneciente al grupo B, oferta de empleo público de 1992.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», siendo los derechos de examen

de 2.500 pesetas.

Los sucesivos anuncios, relacionados con esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Santa Fe, 23 de enero de 1995.-El Alcalde.

4078

RESOLUCION de 23 de enero de 1995, del Ayuntamiento de Teruel, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios y personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» número 6, de fecha 11 de enero de 1995, y en «Boletín Oficial de Aragón» número 6, de fecha 16 de enero de 1995, se publican las convocatorias y bases para la provisión en propiedad, con carácter laboral fijo, de las siguientes plazas:

A) Funcionarios:

Una plaza de Técnico de Administración General. Grupo A. Sistema de provisión: Oposición libre.

Dos plazas de Administrativos. Grupo C. Sistema de provisión: Concurso-oposición de promoción interna.

B) Laborales:

Seis plazas de Peones especializados fijos discontinuos del Servicio de Limpieza Viaria, Riegos, Recogida Domiciliaria de Basuras y Limpieza y Conservación del Alcantarillado. Equiparados al grupo E. Sistema de selección: Oposición libre.

Dos plazas de Oficiales Conductores del Servicio de Limpieza Viaria, Riegos, Recogida Domiciliaria de Basuras y Limpieza y Conservación del Alcantarillado. Equiparados al grupo D. Sistema de selección: Concurso-oposición de promoción interna.

Las instancias solicitando tomar parte en los referidos sistemas de provisión serán dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente de la Corporación en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Teruel, 23 de enero de 1995.—El Alcalde-Presidente, Ricardo Eced Sánchez.

4079

RESOLUCION de 24 de enero de 1995, del Ayuntamiento de Castrillón (Asturias), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias y de la Provincia» de fecha 19 de enero de 1995, número 14, se publican integramente la convocatoria y las bases para la provisión por concurso de méritos, por promoción interna, de una plaza de Oficial de la Policía Local, grupo B, nivel de complemento de destino 22.

Las solicitudes para participar en el procedimiento selectivo se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, en el plazo de veinte días naturales a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Castrillón, 24 de enero de 1995.—El Alcalde en funciones, José Antonio Argüelles López.

4080

RESOLUCION de 24 de enero de 1995, del Ayuntamiento de Montemayor (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

Publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» de fecha 13 de enero de 1995, número 9, las bases para proveer en propiedad una plaza de Administrativo vacante en este Ayuntamiento, quienes deseen tomar parte en esta oposición deberán solicitarlo mediante instancia en este Ayuntamiento durante el plazo de veinte días naturales a partir del día siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Montemayor, 24 de enero de 1995.-El Alcalde, Gabriel Mata Varona.

4081

RESOLUCION de 24 de enero de 1995, del Ayuntamiento de Oropesa del Mar (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Recaudador municipal.

En el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.415, de fecha 28 de diciembre de 1994, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 147, de fecha 6 de diciembre de 1994, aparecen publicadas las bases de la convocatoria, para su provisión en propiedad, de la plaza de funcionario incluida en la oferta de empleo público del Ayuntamiento de Oropesa del Mar de 1994 que a continuación se indica:

Una plaza de Recaudador municipal, Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Cometidos Especiales, grupo B, nivel 21. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón».

Oropesa del Mar, 24 de enero de 1995.—El Alcalde, Julián Moreno Navarro.

4082

RESOLUCION de 26 de enero de 1995, del Patronato Metropolitano del Parque de Collserola (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

La Presidencia del Consejo de Administración del Patronato Metropolitano del Parque de Collserola, en fecha 19 de diciembre de 1994, resolvió convocar los procedimientos selectivos para la provisión de las diferentes plazas de personal laboral, que se detallan a continuación, vacantes en su plantilla e incluidas en la oferta de empleo público del ejercicio de 1994, de conformidad con las bases aprobadas por el Consejo de Administración del mencionado organismo en sesión de 22 de noviembre de 1994.

Plazas objeto de la convocatoria:

1. Categoría: Técnico Superior Arquitecto. Número de plazas: 1. Sistema selectivo: Concurso libre.

2. Categoría: Técnico medio, vinculado a la Educación Ambiental. Número de plazas: 2. Sistema selectivo: Concurso-oposición restringido a la promoción interna del personal laboral indefinido y funcionario de la EMT, de la EMSHTR, de la Comarca del Barcelonés, del IMPSOL y del PMPC.

3. Categoría: Técnico Medio vinculado a la Promoción Ambiental. Número de plazas: 1. Sistema selectivo: Concurso-oposición restringido a la promoción interna del personal laboral indefinido y funcionario de la EMT, de la EMSHTR, de la Comarca del Barcelonés, del IMPSOL y del PMPC.

4. Categoría: Capataz. Número de plazas: 2. Sistema selectivo: Concurso libre.

5. Categoría: Guarda del Parque. Número de plazas: 4. Sistema selectivo: Concurso restringido a la promoción interna del personal laboral indefinido y funcionario de la EMT, de la EMSHTR, de la Comarca del Barcelonés, del IMPSOL y del PMPC.